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Ist es so schwer einen vernünftigen SV zu finden? Die Profifussballbranche ist so klein dass man
da über Connections an solche Leute rankommt, ausser die wollen ein Millionengehalt.
Bornemann war für unsere Verhältnisse OK, aber wir wollten mehr und das Resultat ist bekannt.
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